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Donnerstag, 24. Dezember 2020

BOTSCHAFT DER NICHT-ÖFFENTLICHEN ERSCHEINUNG DER JUNGFRAU MARIA, ÜBERMITTELT
IM MARIENZENTRUM VON AURORA, PAYSANDÚ, URUGUAY, AN DEN SEHER BRUDER ELÍAS DEL
SAGRADO CORAZÓN DE JESÚS

Im Namen des Vaters, des Sohnes und des Heiligen Geistes. Amen.

Ich komme in eine Welt in Chaos und Leiden, eine Welt, die den Kräften des Bösen verpflichtet ist,
in Verzweiflung getaucht, ohne einen Ausweg zu finden.

Ich komme in eine Welt ohne Hoffnung, eine Welt, der es an Glauben und Stärke fehlt.

Ich betrachte Meine Kinder, die leiden und einen tiefen Schmerz empfinden. Ich bringe vom
Himmel alles, was sie brauchen, um Erlösung zu erlangen und in Frieden leben zu können.

Darum müsst ihr euch dem Plan Gottes ergeben, euch Ihm zu Füßen legen, um eines Tages in
Seinem Gelobten Land zu leben, um in der Neuen Welt, der Neuen Menschheit zu leben.

Ich bin im Gebet für alle Situationen, mit denen ihr konfrontiert seid und die ihr durchlebt, für die
weltweite Krankheit, die ihr durchmacht, eine Auswirkung der Disharmonie mit dem Universum
und dem Gesetz, hervorgebracht durch das illusorische Leben und durch die Gleichgültigkeit.

Ihr müsst lernen, das Leiden zu verlassen. Ihr müsst lernen, den Weg zum Licht zu finden. Ihr müsst
zum Herzen des Ewigen Vaters zurückkehren, der die ureigene Quelle allen Lebens, aller
Regeneration und Heilung ist.

Doch ihr müsst euch ergeben und euch auch für das bereitstellen, was Gott in einem jeden eurer
Leben verwirklichen will, was Gott in einem jeden eurer Herzen aufbauen will.

Er wartet geduldig darauf, dass ihr eines Tages Ja zu Ihm sagt und das Tor zu Seinem Reich
durchschreitet, damit ihr die Wirklichkeit, die ihr nie gesehen und nie gekannt habt, kennenlernen
und erfahren könnt.

Diese Zeit ist die schwierigste aller Zeiten, die dieser Planet und diese Menschheit schon erlebt
haben. Aber diese Zeit ist so, weil die Menschheit sie verursacht.

Die Prophezeiungen erfüllen sich, weil die Menschheit sie anzieht, sie durch ihre Handlungen,
Gedanken und Gefühle konkretisiert.

Die Prophezeiungen könnten sich auch nicht erfüllen oder konkretisieren, aber sie sind nicht als
Strafe da, sondern als Warnung, als eine Chance, die verwirrten Wege Meiner Kinder und aller
Wesen der Erde rechtzeitig zu korrigieren.

Eine Prophezeiung hat keine Religion, sie ist Teil des Heiligen Wortes, des Göttlichen Wortes, der
geistigen Lehre, der Botschaft der Himmel. Daher müsst ihr wissen, dass eine Prophezeiung sich
auch nicht erfüllen könnte, wenn eure Haltungen und Handlungen andere wären.
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Wenn ihr im Einklang und in Einheit mit dem Universum wäret, würdet ihr über eure materiellen
und menschlichen Bedingungen hinausgehen, würdet ihr zur Wahrheit geleitet werden und könntet
viel mehr von dem verstehen, was ihr heute wisst oder zu verstehen glaubt.

Wenn jedes Meiner Kinder auf der Oberfläche dieses Planeten das machen würde, wären die
Prophezeiungen nicht nötig.

Aber die Prophezeiungen sind Ankündigungen, die die Menschheit nicht nur warnen, sondern sie
auch aufrufen, aufmerksamer und wachsamer zu sein, um nicht vom Weg abzukommen und die
universelle Gelegenheit zu versäumen, die ihr gerade angeboten wird.

Die Menschheit hat ein Jahr mit großen Schwierigkeiten, Unbekannten und Problemen hinter sich,
und sie lebt das alles mit ganzer Aufmerksamkeit weiter.

Doch eure inneren Welten können in einer anderen Syntonie und zugleich in einer anderen
Dimension sein, sie können mit der Wirklichkeit und mit der Höchsten Wahrheit verbunden sein,
und so werdet ihr innere Werkzeuge haben, um durch diese schwierigen Zeiten zu gehen.

Die Menschheit hat sich von der Quelle abgekoppelt. Daher erlebt sie das Leid, daher erlebt sie die
Widrigkeiten.

Es sind Zeiten, in denen die echte Verbindung mit dem Göttlichen durch das Gebet grundlegend ist.

Ihr dürft nicht die Quelle verschließen, die euch das Wasser des Lebens gibt, um in dieser großen
planetarischen Wüste euren Durst zu stillen.

Ihr müsst euch noch mehr zur Verfügung stellen, ihr müsst euch bereitmachen, damit diese Quelle
in die tiefsten Bereiche des Bewusstseins eindringen und dieses erneuern kann.

Doch Ich weiß, dass sogar im Geistigen Meine Kinder im Allgemeinen verwirrt, irregeführt und von
dem Weg abgezogen werden, den ihnen Mein Sohn, der Christus, für ihre Erlösung anbietet.

Die Zeichen, die die Hierarchie gibt, sind sichtbar, unwandelbar und unverwechselbar.

Das, was ein Mensch heute auf der Erdoberfläche anbieten kann, ist seine eigene Verfassung, seine
eigene Situation, seine Reinigung.

Daher muss euch klar sein, dass nicht alles vom Licht ist.

Das Licht ist eine unmittelbare Quelle, es dringt in die tiefsten Bereiche des Menschen ein und führt
ihn zur Veränderung, niemals zur Bequemlichkeit oder zum Statischen, niemals zum Trägen und
ebenso wenig zu dem, was gleichgültig ist.

Das Göttliche Licht, das einzig ist, kann euch in jedem Sinn und auf allen Ebenen heilen.

Dieser Göttlichen Quelle wird die Menschheit sich in dieser Zeit hingeben müssen, andernfalls wird
die Heilung nicht kommen.

Die Menschheit muss ihre Fehler ausgleichen, sie muss das wieder aufbauen, was sie mit ihren
Handlungen zerstört hat, nicht nur in der Menschheit selbst, sondern auch in den Naturreichen, in
der ganzen Schöpfung.
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Ich bete ununterbrochen dafür, dass ihr das erreichen könnt, Meine Kinder, denn Ich weiß, dass ihr
es tun könnt. Und dies hat für die Hierarchie das größte Gewicht, denn ihr könnt es tun, aber viele
Meiner Kinder tun es nicht, treffen die Entscheidung nicht, tun den letzten, großen Schritt nicht.

Mein Sohn hofft, dass dieser innere Aufbau in der Mehrheit der Menschen errichtet wird
unabhängig von der Religion, dass es aber ein echter innerer Aufbau sein wird, der sie dazu bringen
kann, in ihrem Leben die Höchste Quelle zu spiegeln.

So wird Mein Sohn Seine Säulen auf der Erdoberfläche haben, um Seine große Operation
durchführen zu können: um den Planeten und die Menschheit von ihren widrigen und
rückschrittlichen Bedingungen zu säubern, um in einem sehr komplexen und aufwändigen
Universellen Projekt das Reich Gottes zu errichten.

Doch erinnert euch, dass ihr Teil eines Universums, eines universellen Lebens seid, das man nicht
mit den physischen Augen sieht, sondern mit der Seele, mit dem Herzen fühlt, und das in der
inneren Welt eines jeden Wesens schwingen kann.

Von diesem universellen Leben her ist immer Hilfe gekommen für alle Rassen, die auf diesem
Planeten gelebt haben, wie auch für andere Menschheiten in diesem Universum.

Diese Strömungen des Universums, die der Menschheit helfen können und die immer allem Leben
zu Hilfe kommen, sind unwandelbare Strömungen. Auf sie, Kinder, müsst ihr eure Bestrebungen
richten, damit euer Bewusstsein immer mehr erhoben wird, damit ihr lernt, euch nicht vom Chaos
und von der Finsternis unterwerfen zu lassen, damit ihr den Plan Christi durch euer Leben und
durch eure Erlösung triumphieren lassen könnt.

Währenddessen setzt sich das geistige Universum in Bewegung, arbeitet mit und hilft in
Situationen, die der Menschheit unbekannt sind, mit dem Ziel, die Welt und das irdische
Bewusstsein zu entlasten; mit dem Ziel, dass sich die Tore zum Kosmos öffnen, damit viel mehr
Menschen erwachen und die Wirklichkeit sehen können, so wie sie sie zu anderen Zeiten gekannt
haben; mit dem Ziel, dass die Schleier des Bewusstseins entfernt werden, damit ihr euch erinnern
und dadurch wissen könnt, dass ihr durch einen Höheren Willen hier seid.

Mögen an diesem Tag, an dem man sich an die Geburt Christi erinnert und sie vorbereitet, die
Familien der Welt das Zentrum des Gebetes sein, damit die Zelle des Projekts Gottes - seine
wichtigste Zelle - vor dem Chaos der Welt geschützt und behütet sei.

Die Familien der Welt durchleben heute ihre große Vertreibung, Exil und Krisen jeglicher Art.
Denn wenn Mein Widersacher sie zerstört, wird das Projekt Gottes in der Familie verschwinden.

Aber Ich bin hier und bin eure Mutter, die Mutter der Familien, die Mutter der Menschheit, die
Regentin der Essenzen der Welt.

Kinder, tut euren Teil, und die Hilfe wird kommen. Es wird nicht notwendig sein, weiter durch
Leiden zu gehen, sondern die Ruhe zu finden, die sich einstellt, wenn ihr mit dem Frieden in
Kommunion getreten seid.

Beten wir dafür, dass die Hilfe der Engel der Welt jetzt beisteht und die Menschheit zu Heilung und
Frieden führt, damit Christus in diesem Jahr geboren werden kann in den demütigen und einfachen
Herzen, in denen, die auf Seine Rückkehr vertrauen.
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Göttliche Hierarchie aus Engeln und Erzengeln,
wir öffnen Dir die Tür, damit das Licht eindringe.

Im Namen der Menschheit rufen wir jetzt
nach Deiner kosmischen Intervention.

Amen.

(Wird dreimal gesprochen.)

 

Mögen die Knoten des Bewusstseins aufgelöst werden.

Mögen die Fesseln von den Füßen der Wanderer genommen werden.

Mögen sich die Pilger in Lichttauben verwandeln, um zur Quelle zu gelangen und mit ihr zu
verschmelzen, um den Plan zu verwirklichen.

So sei es.

Im Namen des Vaters, des Sohnes und des Heiligen Geistes. Amen.


